

CHEVIGNON FATHER'S DAY JOURNEY

Del 1 al 19 de junio ¡tú compras y nosotros te regalamos! Visita las Tiendas CHEVIGNON de todo el país y encuentra el regalo perfecto para el Día del Padre. Conoce nuestra última colección y por tus compras recibe prendas de la marca. Mientras más compres, mejores regalos te puedes llevar. Chevignon.com.co



SAN PEDRO, TRADICIÓN Y FIESTA

Este año la fiesta del San Pedro recibirá dos espectaculares eventos en el Club Campestre de Neiva. El primero será el sábado 2 de julio, en el que se realizará el desfile en traje de baño de las candidatas al Reinado Nacional del Bambuco, acompañado por la música de Martin Elías, Peter Manjarrés y Lil Silvio & El Vega. El segundo evento tendrá lugar el domingo 3 de julio y como plato fuerte tendrá la unión de dos grandes: el tour La Fiesta de Todos, con Carlos Vives y la Provincia, y el reencuentro de Silvestre Dangond con Juancho de la Espriella, juntos en el mismo escenario... Así que, ¡pégate la rodadita a Neiva!



MÁS ESPACIO, MÁS HOGAR

Novara 1161 es un novedoso proyecto inmobiliario de apartamentos dúplex de 70m² y 5.20 metros de alto que dan un vuelco total a los apartamentos en formato pequeño. El edificio, concebido por la Constructora Más Construcciones, busca un manejo eficiente del espacio. Las zonas comunes cuentan con miniparques para sentarse a disfrutar la brisa de las tardes y noches caleñas. Además, cuenta con una piscina de más de 16 metros de largo con una gran terraza a su alrededor y una espectacular cascada, que conecta la piscina de adultos con la de niños. *Masconstrucciones.com.co/novara-1161.html*



La nueva familia X1 de Lenovo, diseñada para convertirse en la mejor aliada del mundo corporativo, presenta sus cuatro equipos: la tablet ThinkPad X1, con su exclusivo diseño modular que le permite tener video proyector, imagen en 3D y batería adicional; la ThinkPad X1 Yoga el mejor dos en uno con pantalla giratoria de 360°; la ThinkPad X1 Carbon, el *ultrabook* corporativo más delgado y liviano del mundo; y la All-in-One ThinKCentre X1, perfecta para la oficina.

DISEÑOS QUE INSPIRAN



El lujo, la calidad, y el diseño son particularidades que acompañan el proyecto Morano Mare en Santa Marta. Para agregarle valor a los diseños de cada uno de los 26 apartamentos, nos unimos con el interiorista v diseñador industrial Francesc Rifé, nacido en Barcelona y creador de grandes diseños como el interiorismo del Real Madrid. Así, con texturas, elementos, espacios y emociones, Rifé decide pintar cada apartamento teniendo en cuenta las singularidades e historias de nuestros clientes para inspirar sus mejores sueños. Moranomare.instapage.com



STUDIO F

La hermosa e imponente modelo mexicana Ximena Navarrete es la nueva imagen de STUDIO F y la protagonista de nuestra más reciente campaña High Summer 2016. Esta colección es una propuesta vanguardista en la que se fusionan varios estilos y tendencias: bohemia, retro. urbana y militar, para crear un estilo fresco y sofisticado. La exreina universal refleja la belleza y el estilo cosmopolita de la mujer latina contemporánea, además de la esencia de nuestra marca.



FINES DE SEMANA ¡ESPECTACULARES!

Siempre pensando en brindar una estadía inolvidable, los servicios del Dann Carlton Belfort Medellín incluyen bebida de la casa como bienvenida, una copa de helado para los niños, desayuno buffet, utilización de las zonas húmedas (piscina, turco y jacuzzi), gimnasio y WiFi en habitaciones y áreas públicas. Además, los huéspedes podrán ingresar al parque temático AFTERLAND, ubicado en El Tesoro; y para los niños la primera atracción será de cortesía o tendrán el 25% de descuento en la manilla ilimitada. Informes y reservas: 444 5252 ext. 400-333 Hoteldanncarltonbelfort.com

170 Avianca en revista Junio 2016